

SOLAMENTE, SI...

Publicado por: secreet50

Publicado el : 21-11-2013 13:12:07

Si algunos tuvieran lo que tengo en bienes materiales.

Si algunos tuvieran mi salud.

Si algunos tuvieran libertad, para viajar sin pensar en gastos.

Si algunos pudieran comprar sin mirar el precio.

Si algunos tuvieran entrada en los sitios más caros.

Si algunos pudieran ser dueños de sus deseos.

Si... Muchos sí, pero con todo esto se puede ser infeliz.

Sí no existe amor, sí no se tiene sentimientos.

Sí no miramos más allá del poder,

.sí no sentimos nuestra alma.

Sí el egoísmo nos ciega.

Lo podemos tener todo, ser millonarios, tener el coche más caro, la mejor e rica casa, andar con chofer, hacer operaciones de estética, cambiar las rugas por piel lisa, pero somos infelices, si somos huecos, sin nada en nuestros corazones. Más allá del cuerpo un sitio hay que no lo alcanzamos, donde está lo que es eterno, sí no elegimos el camino de la verdad y vamos con sencillez junto a él.

No se vivir sin sentir algo más que el dinero, imposible. Quiero tanto tener riqueza interior, que cansada estoy de buscar alguien igual a mí.

Me gustaría poder hablar de algo que no se ve, cambiar opiniones, charlar abiertamente, sin ser apodada de soñadora o peor, esotérica.

Cuántas veces han dicho que estaba haciendo películas, otras que era la pensadora.

Quizá estaba mejor entre los budistas, en medio de montañas lejos de la civilización.

¿Por qué somos tan fríos y desinteresados de cosas que hacen falta para tenernos cultura?

Sabemos los nombres de los artistas, de los músicos, conocemos el último en tecnología, de futbol, todo. Hasta sabemos más que los entrenadores. Compramos el último en moda, ropa que nos queda fatal, zapatos horribles y incómodos, ¿pero y el otro? Lo que está dentro, que no lo vemos, el libro donde está apuntado lo que hicimos de malo y bueno en la vida, para que al final de esta vida, tengamos o no paz.

De filosófica no tengo nada, los pies bien firmes en la tierra, pero tengo en mi algo que no se compra. El destino de ser un poco distinta y rara. Como me comentó alguien en un comentario donde publico lo que escribo soy "chata".

Nuestra manera de ser es nuestra fortuna, el pan del alma, sin esto, seremos miserables mismo que materialmente se tengamos todo.

Deseo, de corazón, que nadie pase hambre o sed, que puedan vivir y tener lo que al cuerpo hace falta, pero junto, algo para allá de nuestro vivir.

Me gustaría también que las armas fueran herramientas para sembrar, que las guerras terminaran, que el sufrimiento gratis de los pueblos terminara, no más lágrimas de dolor no más refugiados escapando de la muerte. Soñadora me han llamado, no importa, quiero tener confianza en el hombre y pensar que la paz sea realidad en todo el mundo

De mí para ti que les mis cosas, un deseo, que de vez en cuando mires hacia dentro de ti y reflexiones un poco.

Porto, 21 de Noviembre de 2013

Carminha Nieves

